
 

 COMMUNE  DE  MONTPEZAT 
  
Nombre de Conseillers : 14 Compte rendu de Séance Ordinaire  
En exercice : 14 du 16 juin 2025 
Présents : 8   
Votants : 9  

L'an deux mille vingt-cinq, le seize juin, le Conseil Municipal 
convoqué par Madame le Maire, le dix juin s'est réuni au lieu habituel 
de ses séances sous la présidence de Madame Jacqueline 
SEIGNOURET, Maire. 

  
 Présents :  Mme Jacqueline SEIGNOURET, Mr. Patrick 

CARREGUES, Mr. David FLEURY, Mr. CABAS Gérard, Mr. 
ROSSI Tino, Mr. SOULIÉ Cédric, Mme BORDES Christine, Mr. 
BENOIST Cyril. 

 Excusés :   Mmes REY Patricia, CALVET Audrey, BOUCHET 
Stéphanie, RALLIER Kelly et Mrs RIEUCOS Geoffrey, GODEAS 
Philippe 
Pouvoir : Mme RALLIER Kelly donne pouvoir à Mme 
SEIGNOURET Jacqueline. 
 

 Secrétaire de Séance : Mr CABAS Gérard 
 

 Ordre du jour : 
Délibérations : 

  Approbation du compte rendu de séance du 19 mai 
2025, 

 Subvention aux associations, 
 Convention pour subvention FACIL concernant les 

travaux à réaliser à Monclairjoie pour création des 
classes, 

 Subvention pour dossier façade de Mr MALLET, 
 Etude de devis dératisation. 
 Vérification du PLUI – Zones U, 
 Etude sur la mise en place de caméras dans le bourg en 

cas de besoin, 
 Renouvellement du réseau d’eau dans le bourg – 

Création d’une servitude de passage pour EAU47, 
 Projet IME – Etat d’avancement du dossier 
 Demande d’ajout d’une adresse « route de Laugerie » 

(1986) 
 Suppression d’une adresse « route de Granges » (145) 

 
Questions Diverses : 
 Parole aux élus, 

… /… 
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Délibération 25/2025 
 
Approbation du compte rendu de 

séance du 19 mai 2025 
 
 

Publié le 24 juin 2025 
Transmis à la Préfecture le  

24 juin 2025 

 
Vu le procès-verbal de séance du 19 mai 202 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, 
par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention 

  
Adopte le procès-verbal de séance du 19 mai 2025. 
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Délibération 26/2025 
 

Subvention aux associations 
 

Publié le 24 juin 2025 
Transmis à la Préfecture le  

24 juin 2025 

Madame le Maire présente au conseil municipal les dossiers de 
demandes de subventions pour 2025. 
 

ADMR  PRAYSSAS 400,00  
ADMR CASTELMORON 400,00  
Amicale des Pompiers de Castelmoron 227.62 
ANDAPEI 160,00  
ASS AMIS DE ST JEAN 300,00  
ASS CLIMATOLOGIE MOYEN GARONNE 77,00  
ASS PARENTS ELEVES MONTPEZAT/ST 
SARDOS 

300.00 

ASS PECHE ET PISCICULTURE 300,00  
Association COP T 50.00 
C A U E 47 100,00  
CCAS de Montpezat 3 000.00  
COMITE FEMININ 100,00  
COOPERATIVE SCOLAIRE 270,00  
FONDATION DU PATRIMOINE 100,00  
INSTITUT PASTEUR 100,00  
OFFICE NATIONAL DES ANCIENS 
COMBATTANTS 

38,00  

OUTIL EN MAIN 600,00  
PAYSAGE ET PATRIMOINE 50,00  
PREVENTION ROUTIERE 53,00  
SOCIETE CHASSE 600,00  
Comité des Fêtes 1 000,00  
Trail – Animation Tourisme Loisirs 100.00 
Association de la Bascule 160.00 
Association les Producteurs du Moulin 160.00 
Association le Nuage Rose 400.00 
Faune Sauvage 100.00 
La maison du Répit 160.00 
Au pied de l’Arbre exceptionnelle 500.00 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Lors de la délibération concernant l’association des Amis de 
Saint Jean, Mme BORDES est sortie de la salle, 

 Lors de la délibération concernant le Comité de Fêtes, Mr 
FLEURY est sorti de la salle, 

 



 
Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, 
Par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention 

  
Décide à l’unanimité d’accorder une subvention pour 2025 suivant le 
tableau ci-dessus. 
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Délibération 27/2025 
 

Convention avec le Conseil 
Département pou travaux de 

création de bâtiments scolaires 
 

Publié le 24 juin 2025 
Transmis à la Préfecture le  

24 juin 2025 

Madame le Maire rappelle aux membres du Conseil Municipal qu’un 
dossier de demande de subvention dans le cadre du « FACIL » a été 
déposé auprès du Conseil Départemental de Lot et Garonne pour la 
réalisation de travaux de création de bâtiments scolaires. 
Une subvention a été accordée à la commune pour un montant de           
6 000.00 €. 
Le Conseil Départemental a adressé à la mairie une convention à 
signer par le Maire après autorisation du Conseil Municipal. 
Madame le Maire donne lecture de la Convention. 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, 
par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention  

 
-  De prendre en considération la subvention accordée par le Conseil 
Départemental de Lot et Garonne dans le cadre du FACIL pour un 
montant de 6 000.00 € pour les travaux de création de bâtiments 
scolaires. 
 
- Autorise Madame le Maire à signer la convention avec le Conseil 
Départemental de Lot et Garonne ainsi que tout autre document 
afférent à ce dossier. 
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Délibération 28/2025 
 

Attribution d’une subvention 
OPAH  

Validation du dossier MALLET 
 

Publié le 24 juin 2025 
Transmis à la Préfecture le  

24 juin 2025 
 
 
 
 
 

Madame le Maire précise que par délibération n° 80/2023 en date du 
6 décembre 2023, le Conseil Municipal a donné un avis favorable 
pour accorder une subvention forfaitaire pour travaux réalisés dans le 
cadre de l’OPAH. 
 
A ce jour, le dossier de Monsieur MALLET Pascal – 13 rue de la 
République-  est finalisé. 
 
                    Le Conseil municipal, après en avoir délibéré,                                                                  
                    par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention 
 
Donne un avis favorable à l'octroi d’une subvention de 200.00 € à 
Monsieur MALLET Pascal. 
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Information  17/2025 

 
Etude de devis en vue de la mise 

en place d’un traitement 
Préventif et Curatif contre les 

rongeurs 
 
 

Publié le 24 juin 2025 

 

Madame le Maire informe le Conseil Municipal que lors du dernier 
Conseil Municipal, il avait été abordé la présence, sur plusieurs 
secteurs du bourg, de rats. 
Malgré les efforts de l’agent communal. 
 
Plusieurs demandes de devis ont été réalisées en vue de la mise en 
place d’un traitement préventif et curatif contre ces rongeurs. 
 
Le travail de l’agent technique ayant permis de réduire 
considérablement la présence de ces rongeurs, Madame le Maire 
propose d’attendre le prochain conseil municipal afin de prendre une 
décision sur la mise en place d’un traitement préventif via une 
entreprise spécialisée. 
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Information  18/2025 
 

PLUI 
Etude des zones U 

 
 

Publié le 26 mai 2025 

 

Madame le Maire informe le Conseil Municipal que dans le cadre du 
PLUI, il est nécessaire de vérifier et modifier les zones U se situant 
sur la commune afin de définir la possibilité d’ajouter ou de 
supprimer des zones de constructibilité. 
 
Il s’agit de la zone : 
 - du bourg, 
 - de Saint André, 
 - de Floirac. 
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Délibération 29/2025 
 
Mise en place de caméra dans le 

bourg en cas de besoin 
 

Publié le 24 juin 2025 
Transmis à la Préfecture le  

24 juin 2025 
 

 Madame le Maire informe le Conseil Municipal qu’a la suite des 
récents vols dans l’église et des dégradations récurrentes au niveau du 
site du Moulin et afin que le cadre de vie des habitants du bourg de 
Montpezat soit préservé, Madame le Maire propose la mise en place 
de caméras de vidéosurveillance sur plusieurs secteurs du bourg. 
Celles-ci ne seraient installées qu’en cas de nécessité. 
 
                    Le Conseil municipal, après en avoir délibéré,                                                                  
                    par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention 
 
Donne un avis favorable à la mise en place de caméras de 
vidéosurveillance dans le secteur du bourg en cas de nécessité. 
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Information 19/2025 

 
Création d’une servitude de 

passage pour EAU47 
 

Publié le 26 mai 2025 

 

 
Madame le Maire informe le Conseil Municipal que des travaux de 
renouvellement du réseau d’eau doivent être prochainement réalisés 
dans le bourg de la commune. 
Pour cela EAU47 nous demande une servitude de passage au niveau 
du secteur du logement de la poste. 
 
Nous sommes en attende des documents. 
 
Madame le Maire précise que ce dossier sera présenté lors du 
prochain conseil municipal. 
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Délibération 30/2025 
 
Demande d’ajout d’une adresse  

Route de Laugerie 
 

Publié le 24 juin 2025 
Transmis à la Préfecture le  

24 juin 2025 
 

Madame le Maire informe le Conseil Municipal qu'il est nécessaire  
d’ajouter une nouvelle adresse au niveau de la Route de Laugerie. 
 
Il est proposé d’ajouter le n° 1986. 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, 
par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention 

 
Donne un avis favorable pour l’ajout d’une adresse route de Laugerie 
n° 1986. 
 
Donne pouvoir à Madame le Maire de réaliser les démarches 
nécessaires. 
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Délibération 31/2025 
 

Suppression d’une adresse  
Route de Granges 

 
Publié le 24 juin 2025 

Transmis à la Préfecture le  
24 juin 2025 

 

Madame le Maire informe le Conseil Municipal qu'il est nécessaire  
de supprimer une adresse au niveau de la Route de Granges car celle-
ci n’a plus lieu d’être. 
En effet, une erreur a été commise lors de la mise en place de 
l’adressage. 
Il s’agit de supprimer le n° 145 route de Granges. 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, 
par 9 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention 

 
Donne un avis favorable pour la suppression de l’adresse 145 route 
de Granges.  
 
Donne pouvoir à Madame le Maire de réaliser les démarches 
nécessaires. 
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Information 20/2025 
 

Etat d’avancement du  
Projet IME 

 
Publié le 24 juin 2025 

 

 
Madame le Maire informe le Conseil Municipal que la commune est 
sur le point d’acheter l’IME.  
Nous attendons actuellement la prise de rendez-vous chez le notaire. 
Le Crédit Mutuel, de son côté, attend ce rendez-vous pour confirmer 
l’octroi du prêt car ce document est nécessaire selon leurs dires. 
 
Pour rappel, nous avons prévu d’emprunter 200 000 € sur une durée 
de 20 années, à un taux de 3.60 %. 
 
La Communauté de Communes nous accompagne financièrement 
pour couvrir une partie des frais de notaire et de géomètre, avec une 
subvention de 15 000 €. 
Un devis de travaux a été établi, comprenant : 
• La dépose de cloisons, 
• L’ajout de toilettes et de lave-mains pour les enfants de 
maternelle, 
• La pose de revêtements de sol (lino), 
• Divers travaux d’électricité, etc. 
Le montant total des travaux s’élève à 37 362 € HT. 
Concernant les subventions obtenues : 
• 6 000 € de la FACIL (aide départementale), 
• 14 944 € de la DETR (État). 
Soit un total de 20 944 € d’aides, laissant un reste à charge de           
16 418 € HT. 
Une demande de subvention complémentaire a été déposée auprès de 
la Communauté de Communes à hauteur de 50 % du reste à charge, 
soit 8 209 €. Si celle-ci est accordée, le reste à financer pour la 
commune serait de 8 209 € HT, auquel il faudra ajouter la TVA. 
 
Par ailleurs, la commission Bâtiments réfléchit actuellement à un 
mode de chauffage alternatif pour remplacer les chaudières au fioul. 
 
Enfin, une personne de la commune s’est montrée intéressée par la 
création d’une MAM (Maison d’Assistantes Maternelles). 
 
D’après les dernières nouvelles, le déménagement de l’IME serait 
prévu pour la toussaint. 
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 Fin de séance 23 h30 
  
 Mme  SEIGNOURET                                    Mr SOULIE                                                 

   (Maire)                                                       
                                                        
 
 Mr CARREGUES                                         Mr  CABAS    
                                                               (Secrétaire de Séance)  
     
 Mr  ROSSI                                                     Mr FLEURY                                                 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

            
              
Mme  CALVET                                            Mme BOUCHET                                               
 (Excusée)                                                       (Excusée) 
 
Mme BORDES                                             Mme RALLIER                                            
                                                                (Pouvoir à SEIGNOURET)              
 
Mr RIEUCOS                                               Mr BENOIST    
  (Excusé)                                                 
                                                                
Mme REY                                                    Mr  GODEAS      
    (Excusée)                                                   (Excusé) 
   
       
                                                           

n° 
Délibération 

Objet de la Délibération 

25/2025 Approbation du compte rendu de séance du 19 
mai 2025 

26/2025 Subvention aux associations 
27/2025 Convention avec le Conseil Département pour 

travaux de création de bâtiments scolaires 
28/2025 Attribution d’une subvention OPAH  

Validation du dossier MALLET 
29/2025 Mise en place de caméra dans le bourg en cas 

de besoin 
30/2025 Demande d’ajout d’une adresse  

Route de Laugerie 
31/2025 Suppression d’une adresse  

Route de Granges 


